

EN VARIAS PARTES DEL MUNDO:

Más de 15 aerolíneas usarán los AirTags de Apple en sistemas de equipaje

En los próximos meses, los usuarios de más de 15 compañías aéreas del mundo podrán compartir con las aerolíneas información sobre sus equipajes por medio del sistema AirTag de Apple.

La iniciativa apunta a que las aerolíneas puedan encontrar más fácilmente maletas extraviadas. El nuevo sistema operativo de iPhone iOS 18.2 incorpora la función *Share Item Location* (compartir la ubicación de un artículo), el cual facilita a terceros la información de AirTag u otros accesorios. El sistema permitirá a los usuarios generar un enlace y los receptores de este (en este caso, las aerolíneas) podrán ver el emplazamiento del objeto en un mapa interactivo en una web en tiempo real.

Según indicó Apple, más de 15 aerolíneas aceptarán esos enlaces, entre ellas Air Canada, KLM, Lufthansa, Turkish Airlines y United Airlines.

Apple también informó que está trabajando con SITA, la compañía responsable de WorldTracer (el sistema de seguimiento de maletas usado en 2.800 aeropuertos) para integrar *Share Item Location*.